



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín SEMANAL

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE AL 23 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Gran Inauguración de la Unidad de Salud Familiar de Nueva Mestre



El Ejecutivo Departamental Sr. Bernardo Zárate, en compañía de Concejales Departamentales y Municipales, la Primera Dama Departamental Lic. Gloria Maidana, realizaron la inauguración de una Unidad de Salud de la Familia (USF) en la localidad de Nueva Mestre, distrito de Puerto Pinasco.

Este nuevo espacio fue entregado totalmente equipado y amoblado, listo para su uso y para brindar atención digna y de calidad a los pobladores de la zona. La habilitación de esta USF representa un avance fundamental para fortalecer el acceso a la salud, acercando servicios esenciales a las familias y contribuyendo al bienestar de toda la comunidad.

Seguimos trabajando para que cada rincón del departamento cuente con infraestructura adecuada y oportunidades reales de desarrollo.

Inauguración de Puesta a punto en el Barrio Alonso - Villa Hayes

Celebramos con alegría la inauguración de la puesta a punto de los espacios deportivos y áreas infantiles del Barrio Alonso, una obra impulsada por la administración del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, con el firme compromiso de seguir fortaleciendo los espacios de recreación para las familias.

Acompañaron este importante acto el Diputado Nacional Sr. Rubén Roussillón, el Senador Dr. Basilio Núñez, Concejales Departamentales y Municipales, la Primera Dama Departamental Lic. Gloria Maidana, así como numerosos miembros de la comunidad, quienes compartieron esta jornada tan significativa para el barrio.

Estos renovados espacios representan un punto de encuentro para el deporte, la recreación y el sano esparcimiento, especialmente para los niños y jóvenes del sector. Invitamos a todos los vecinos a disfrutar de estas instalaciones y, sobre todo, a cuidarlas y mantenerlas, para que continúen siendo un beneficio para toda la comunidad.



Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE AL 23 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Apoyo a la Junta de saneamiento de Agua - Benjamín Aceval

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate realizó la entrega de un motor de 2HP y un cuerpo de 4"R95, destinados a la Junta de Saneamiento de Agua del Barrio Villa Acepar, distrito de Benjamín Aceval.

Un aporte que permitirá mejorar el servicio de provisión de agua para las familias de la comunidad, reafirmando el compromiso de seguir acompañando a cada localidad con soluciones concretas.



Taller de fortalecimiento de Secretarías de la Mujer



En la jornada de hoy, en el Salón Auditorio, se realizó el Taller de Fortalecimiento de las Secretarías de la Mujer de Gobernaciones y Municipios del Paraguay, con el objetivo de incorporar elementos conceptuales y metodológicos que permitan mejorar el trabajo institucional.

La actividad incluyó espacios de diálogo, análisis y planificación conjunta, buscando diseñar un plan de acción que establezca un sistema de trabajo sólido, eficiente y verdaderamente beneficioso para las mujeres de todo el país.

El encuentro contó con la presencia del Gobernador Sr. Bernardo Zárate, la representante del BID Sra. Claudia Piras, la Ministra de la Mujer Dra. Alicia Pomata, la Primera Dama Departamental Lic. Gloria Maidana, además de representantes de las Secretarías de la Mujer de Gobernaciones y Municipios.



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE AL 23 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Subastamos públicamente algunos bienes para interesados

Remate público de bienes por cuenta y orden de la Gobernación de Presidente Hayes, desde el día viernes 28 de noviembre en el Salón Auditorio.

Desarrollado conforme a las disposiciones vigentes y abierto a los interesados en participar del proceso de adjudicación.

Días de exhibición: Lunes 24 al jueves 27 de noviembre de 08:00 a 11:00 hs.

Lugar de exhibición, en el taller de la Gobernación: Calle Rodríguez de Francia esq. Bernardino Caballero; Barrio Cerro de la ciudad de Villa Hayes.

Abg. Eder Zoilan - (0994)170 629, para más información.

Abg. Omar Magin Gómez - (0983) 376 748, Rematador Público.

El Gobernador felicitó al Edecán Crío. Edgar Pérez por su posgrado



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate, felicita al Edecán de la Gobernación, Crío. DAAP, Abg. Edgar Pérez, por haber obtenido el título de Magíster en Ciencias Policiales, otorgado por el Instituto Superior de Educación Policial.

Un logro que refleja su dedicación, disciplina y compromiso con el servicio público.

¡Felicitaciones por este importante mérito académico, Magíster!



RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE AL 23 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Clausura de Escuelas de Fútbol en Dos Palmas - Irala Fernández



Se realizó la clausura de las escuelas de fútbol de la comunidad indígena 2 Palmas, un proyecto impulsado por la Secretaría Nacional de Deportes con acompañamiento de nuestra Secretaría de Deportes.

Este programa permitió promover el deporte, fortalecer valores y brindar oportunidades de crecimiento a niños y jóvenes de ambas comunidades.

Seguimos apoyando el deporte como herramienta de integración y desarrollo.

Muy pronto se viene el Curso de Nivelación Acedémica para las BECAS de ITAIPU

Próximamente abriremos la convocatoria para las clases de nivelación en Matemáticas y Castellano ofrecidas por la Gobernación, para preparar a estudiantes que buscan acceder a las becas de ITAIPU.



Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!



GOBERNACIÓN DE PRESIDENTE HAYES

ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028



Boletín SEMANAL

RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE AL 23 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Día de la Lucha contra el Cáncer de Próstata - Charla preventiva



En el marco del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Próstata, desde la Secretaría de Salud y el Departamento de Medio Ambiente, en coordinación con la empresa Grass Industry S.A., llevamos adelante una charla sobre prevención y detección temprana del cáncer de próstata, dirigida a sus empleados.

Al finalizar la actividad, se realizó un sorteo de obsequios donados por la Gobernación de Presidente Hayes.

Uso de nuestro Bus Institucional

Nuestro bus institucional estuvo al servicio de la ciudadanía, realizando traslados a diversas delegaciones que llevaron sus actividades a distintos puntos del país.

Recordamos que, para acceder a este servicio, las instituciones interesadas deben agendar previamente mediante una nota dirigida al señor Gobernador.

USO DEL BUS INSTITUCIONAL

Itinerario de traslados realizados por el bus y mini bus institucional
10 al 16 de Noviembre

Traslado de atletas de la Liga Gracar Rodríguez de Francia
Destino: Asunción - Villa Hayes

Traslado de atletas de la Fed. Voleibol de Playa
Destino: Asunción - Villa Hayes

Traslado de atletas del Club Dr. Benjamín Aceval
Destino: Ciudad de Hernández

Traslado de alumnos de la Esc. San Martín
Destino: Centro de Encarnación

Traslado de la academia Blaserna Ríos - Balsas
Destino: Centro de Villa Hayes

Lic. Bernardo Zurita
GOBERNADOR

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*

